

Pierre-René Lemas nommé directeur général du groupe Caisse des Dépôts

Paris, le 21 mai 2014 – Après avoir obtenu un avis favorable des commissions des finances de l'Assemblée nationale et du Sénat, Pierre-René Lemas est nommé directeur général du groupe Caisse des Dépôts par décret du Président de la République pris ce jour en conseil des ministres.

Pierre-René Lemas prêtera serment devant la commission de surveillance de la Caisse des Dépôts le 22 mai 2014. Il prendra alors ses fonctions de directeur général du groupe Caisse des Dépôts.

Pierre-René Lemas, 63 ans, préfet, est titulaire d'un D.E.S. de droit public, diplômé de l'IEP de Paris et ancien élève de l'ENA (1980 - promotion Voltaire). A sa sortie de l'ENA, il devient directeur de cabinet du préfet de la Dordogne puis du préfet du Val-de-Marne (1981).

En 1983, il est nommé conseiller technique, chargé de la décentralisation, au cabinet du ministre de l'Intérieur et de la Décentralisation, Gaston Deferre, jusqu'en 1984, puis Pierre Joxe jusqu'en 1986. Il devient ensuite sous-directeur des affaires politiques au ministère des départements et territoires d'Outre-Mer.

En 1988, il est conseiller auprès du ministre de l'Intérieur, Pierre Joxe, et directeur de cabinet du secrétaire d'Etat en charge des collectivités territoriales auprès du ministre de l'Intérieur.

De 1989 à 1992, il est directeur général des collectivités locales au ministère de l'Intérieur. De 1992 à 1994, il est préfet de l'Aisne puis devient directeur à la délégation à l'aménagement du territoire et à l'action régionale jusqu'en 1995.

Au ministère de l'Équipement, du Logement, des Transports et du Tourisme, il est directeur de l'habitat et de la construction, de 1996 à 1998, puis devient directeur général de l'urbanisme, de l'habitat et de la construction, de 1998 à 2000, au ministère de l'Équipement, des Transports et du Logement.

Directeur général de l'administration au ministère de l'Intérieur de 2000 à 2003, il est préfet de Corse, préfet de Corse du Sud, de 2003 à 2006, puis préfet de la région Lorraine, préfet de la zone de défense Est et préfet de la Moselle, de 2006 à 2007. Il devient ensuite directeur des journaux officiels puis, en 2008, directeur général de Paris-Habitat OPH.

Nommé en 2011, directeur de cabinet du président du Sénat, Jean-Pierre Bel, Pierre-René Lemas était, depuis mai 2012, secrétaire général de la présidence de la République.

Par ailleurs, Pierre-René Lemas, marié et père de 3 enfants, est officier de l'Ordre National du Mérite et chevalier de la Légion d'honneur.

Contact presse

Service de presse : +33 (0)1 58 50 40 00

Ce communiqué est consultable sur www.caissedesdepots.fr